



AUTORISATION PARENTALE

Je soussigné(e) (nom) (prénom) (date et lieu de naissance)

.....
Déclarant sur l'honneur exercer l'autorité parentale sur l'enfant (nom) (prénom)

.....

Agissant en tant que : Père Mère Tuteur

L'autorise à utiliser le Service des Vélos Electriques de Monaco.

J'ai pris connaissance des Conditions Générales d'Accès et d'Utilisation et j'en accepte les termes.

Je décharge la Compagnie des Autobus de Monaco de toute responsabilité concernant les dommages qui pourraient être causés par l'enfant ou à celui-ci.

Je certifie que l'enfant est bien couvert par mon assurance de responsabilité civile.

Je suis joignable au (e-mail ou téléphone) :

Lu et approuvé

Date :

Signature :

PARENTAL AUTHORISATION

I (Surname) (First name) (date and place of birth)

.....

Solemnly declare exercising parental authority on the child (surname) (first name)

.....

As the : Father Mother Tutor

Authorise him/her to use the Monaco Electric Bike sharing service.

I have read and understood the rules and regulations of the service and accept the terms.

I relieve the Compagnie des Autobus de Monaco of all the responsibilities in regard the damages caused by, or inflicted upon, the child.

I certify that the child is well covered by my civil liability insurance policy.

I can be contacted by phone or email at:

Read and approved

Date:

Signature:

A retourner à :

Compagnie des Autobus de Monaco, 3 avenue du Président JF Kennedy, 98000 MONACO